Sécurité voutière

Les enfants sur la route...

La remise des prix du concours national « la route et moi » a eu lieu lundi 12 mai dans les salons Jean Bouin du stade Vélodrome.

aide mon papa à suivre les règles de sécurité dans la voiture » s'exclame Eric élève de CM2, participant à « La route et moi », concours national de dessin sur le thème de la sécurité routière. Cet événement organisé par Renault, en collaboration avec l'Agence Saga, regroupait les élèves de 7 à 11 ans régions PACA. Languedoc Roussillon et de la Corse. Ainsi les trois écoles de ces régions et ces 70 enfants, avant réalisés les meilleurs œuvres, ont été récompensés, lundi dernier, au stade Vélodrome.

Former les générations futures

Pour Jean Louis Tartosa. responsable de communication chez Renault: « ce concours s'inscrit dans une politique de sécurisation dont le but est de sensibiliser, former et éduquer les enfants aux risques de la route », précisant aussi que « cette génération sera bientôt sur les routes alors autant com-



70 enfants issus de trois écoles de la région PACA, Languedoc-Roussillon et Corse ont été récompensés dans le cadre du concours national « La route et moi ». (Photo: Marie-Laure THOMAS)

mencer la prévention dès formatique, nous espérons l'école primaire ».

diques et éducatifs sur la prévention routière sous forme de jeu de pistes ou de quiz in-

faire passer des valeurs mo-« A l'aide d'ateliers lu- rales, essentielles sur les routes, comme dans la vie » explique Axelle Astouric, de l'Agence Saga, Ainsi, dans

une ambiance convivial, les enfants apprenaient leur lecon sur la sécurité routière, en espérant que le message soit passé.

Kevin ROBINE